

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Pergerakan harga saham PT Unilever Indonesia ditengah peristiwa penolakan penggunaan produk pro Israel cenderung mengalami penurunan meskipun kurang signifikan. Meskipun produk-produk yang dihasilkan oleh perusahaan ini adalah produk yang sering dibeli dan dikonsumsi oleh masyarakat namun dengan adanya aksi boikot tersebut sangat berdampak bagi pergerakan harga saham perusahaan. Saham PT Unilever Indonesia Tbk (UNVR) mengalami kenaikan harga pada bulan September-Oktober 2023 dimana harga saham tertinggi terjadi pada akhir bulan Oktober 2023 yaitu sebesar Rp 3.910. Kenaikan harga tersebut terjadi hanya sementara karena adanya aksi boikot tersebut. Pada bulan November-Desember 2023 harga saham cenderung *stagnan* atau harga tidak naik terlalu tinggi dan tidak turun terlalu rendah. Pada bulan Januari-April 2024 harga saham mengalami penurunan kembali karena harga sudah melewati *support* dan *resistance*. Sehingga dapat disimpulkan bahwa harga saham PT Unilever Indonesia Tbk cenderung mengalami penurunan meskipun tidak signifikan. Hal ini terjadi dikarenakan harga saham terus turun secara berkala sehingga dikhawatirkan harga saham akan terus turun hingga pada periode yang akan datang.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka saran-saran yang mampu diberikan pada penelitian ini ditujukan kepada calon investor atau investor dan bagi penelitian selanjutnya. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan yaitu:

1. Untuk para calon investor atau investor, agar lebih memperhatikan kembali informasi-informasi yang berkaitan dengan saham yang ingin dimiliki yaitu dengan cara analisis teknikal. Dimana analisis ini berguna untuk melihat keadaan atau posisi harga saham yang akan dibeli ataupun untuk kebutuhan *trading* dengan jangka waktu yang pendek. Analisis juga bisa dilakukan dengan cara analisis fundamental yaitu dengan melihat laporan keuangan secara garis besar dan melihat apakah saham ini akan naik atau bahkan menurun keuntungannya dari setiap periodenya.
2. Untuk peneliti selanjutnya, sebaiknya jangka waktu yang digunakan untuk menganalisis pergerakan harga saham PT Unilever Indonesia Tbk yaitu satu periode atau selama setahun agar pergerakan harga sahamnya lebih kompleks dan relevan.